

Mitteilungen; Ratspräsidium

2021-213

307 012.10 Organisation; Behörde; Legislative

Jahresrückblick Ratspräsident

Die Ratspräsidentin bedankt sich für die Karte zur Geburt ihrer zweiten Tochter.

Die letzte Sitzung als GGR-Ratspräsidentin ist nun Geschichte. Es war ein sehr interessantes und schönes Jahr als höchste Lysserin. Es war der Ratspräsidentin eine Ehre die Ratsmitglieder durch die Sitzungen zu führen. Die Übernahme vom Präsidium war gleichzeitig aber auch ein Sprung ins Ungewisse, da die Ratspräsidentin zu Beginn des Jahres nicht wusste, was sie alles erwarten werde. Die erste Sitzung wird ihr sicherlich in Erinnerung bleiben. Nicht nur weil sie in Busswil stattgefunden hat, sondern auch wegen den traktandierten Geschäfte, welche eine Mischung aus Chancen und Herausforderungen geboten haben. Eine zusätzliche Challenge war ihre Nervosität und die Kälte, die den GGR während der ganzen Sitzung begleitet hat. Die Ratspräsidentin ist sehr froh, dass Lyss die Stromrechnungen pünktlich zahlt und der GGR so im Warmen debattieren kann.

Trotz den Schwierigkeiten und den Unwägbarkeiten des Jahres haben sich die anspruchsvollen Themen als Katalysator für interessante Diskussionen erwiesen. Die Zusammenarbeit und der Gedankenaustausch innerhalb vom Gremium waren inspirierend und zeigte, dass wir als Gesellschaft in der Lage sind die komplexesten Herausforderungen zu meistern.



Ein Rückblick ist auch immer eine Möglichkeit danke zu sagen, dies in der Form wie ihr sie an eurem Platz vorfindet. Persönlich will sich die Ratspräsidentin bei folgenden Personen bedanken: Allen ZuhörerInnen für das Interesse an den Sitzungen, der Presse und vor allem dem Loly für die regelmässige Berichterstattung, bei allen MitarbeiterInnen der Gemeinde für die geleistete Arbeit, dem Gemeindepräsident, dem GR und allen Mitglieder des GGR für ihr Engagement, dem Jugendrat für ihr Interesse an der Politik und an der Jugendarbeit, Hunziker Thomas für das 1. Vize-Präsidium und die Vertretung der Novembersitzung – als die Ratspräsidentin und ihr Mann am 04.11.2023 ihre Tochter in den Arm nehmen konnte, Pardini Oriana für das 2. Vize-Präsidium, Schnegg Christine und Dummermuth Dominik für die Zählung der Stimmen, Tüscher Laura für das Verfassen der Protokolle – der GRR ist dankbar für ihre Arbeit, und ein riesiges Merci geht an Wüthrich Silvia und Strub Daniel für die tolle Vorbereitung und Unterstützung während der Sitzung. Die Ratspräsidentin wäre ohne diese Hilfe oft aufgeschmissen gewesen.

Danke auch für das Verständnis, wenn nicht immer alles auf Anhieb funktioniert hat.

Leider ist die Politik aber auch mit Rücktritten gezeichnet. So haben sich dieses Jahr folgende Personen aus dem GGR verabschiedet: Ammeter Hans (SP), Gerber Daniel (FDP), Gerber Jürgen (EVP), Michel Jürg (SVP), Ruchti Erika (FDP), Schwaar-Marti Stefanie (SP) und Lees Alexander (Abteilungsleiter Bildung + Kultur). Danke für eure geleistete Arbeit.

Die Rednerin wünscht allen frohe Festtage, einen guten Rutsch ins neue Jahr und dankt nochmals für das tolle Jahr.